



## Pollution du littoral sénégalais



ID document

69464

Référence

56027

Date

17/07/2014

Titre

Pollution du littoral sénégalais

Légende

La baie de Soubédioune est en train de devenir une véritable catastrophe écologique. La plage est parsemée de déchets ménagers et présente un visage désastreux. Sa proximité avec les activités de pêche en a fait l'une des plages les plus polluées de la capitale sénégalaise.

Auteur

Dugornay, Olivier

Copyright

© IRD-Ifremer/Campagne AWA - Olivier Dugornay

Instructions spéciales

Mots-clés

DECHET, DECHETS URBAINS